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В современной России ведется большая работа по регулированию антидопинговой политики: усиливается социальная значимость 
физической культуры и спорта, антидопинговые проекты становятся приоритетными в государственной политике. Сотрудничество 
между профильными государственными, общественными и образовательными институтами и учреждениями призвано стать основой 
положительных трансформационных процессов в развитии культуры нетерпимости к допингу в России. Образовательные ресурсы и 
технологии играют ключевую роль в антидопинговой трансформации российского спорта.
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In modern Russia, a lot of work is being done to regulate anti-doping policy: the social significance of physical culture and sports is 
increasing, anti-doping projects are becoming a priority in state policy. Cooperation between specialized state, public and educational 
institutions and institutions is intended to become the basis for positive transformation processes in the development of the Russian culture of 
intolerance to doping. Educational resources and technologies play a key role in the implementation of anti-doping policy in Russian sports.
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